

PP-6

24/03/25

LEGISLATIVO



Sheinbaum va por plan para vivienda también a través de Fovissste

ACLARA que será para todos los trabajadores del Estado; incluirá quitas y disminución de intereses; esto, tras retirarse iniciativa sobre el ISSSTE por falta de información. pág. 6

ENCABEZA en Hidalgo arranque de construcción de una unidad habitacional; en el sexenio se edificarán en la entidad 31 mil 500 al menos, señala la mandataria.

CLAUDIA Sheinbaum, ayer, en su gira en Hidalgo.

"

(ANTES) El objetivo no era darle vivienda al trabajador o a las personas; el objetivo era crear negocios con el recurso de los trabajadores y el recurso público para beneficio de unos cuantos"

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta de México





PP-6

24/03/25

LEGISLATIVO



Hubo desinformación, asegura

CSP persiste en los cambios al Fovissste

LA JEFA del Ejecutivo subraya que el objetivo es que ya no haya créditos hipotecarios impagables para los derechohabientes; van por construir el tramo ferroviario México-Pachuca

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

a Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que retomará su propuesta para que se ajuste el tema del Fondo de Vivienda del ISSSTE (Fovissste) que tiene que ver con la construcción de casas, para de esta manera beneficiar a los trabajadores al servicio del Estado en su conjunto.

"También en el Fovissste, lo queríamos poner en la ley, pero no hubo suficiente información, pero de todas maneras, lo vamos a hacer para todos los trabajadores del Estado, para los que son del Politécnico, para las maestras, los maestros, para todos los que trabajamos como trabajadores del Estado.



EN HIDALGO se iniciarán proyectos para el saneamiento integral de Tula y demás municipios interurbanos para aprovechar la extensión territorial para siembra.

"Va a haber el mismo programa que en el Infonavit, porque también hay créditos impagables en el Fovissste; vamos a hacer lo mismo: vamos a hacer quitas, vamos a hacer disminución de intereses, todo lo que se requiera para que puedan realmente pagar los créditos de Fovissste", dijo.

La reforma a la Ley del ISSSTE que había planteado fue retirada la semana pasada tras la inconformidad de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), que la semana pasada realizó un paro de 72 horas y tomó varios puntos de la capital del país.

Durante el arranque del Programa de Vivienda para el Bienestar en Hidalgo, la mandataria federal recordó que su iniciativa proponía otorgar al Fovissste la facultad para construir y adquirir viviendas.

La reforma fue rechazada por la organización magisterial disidente que, tras una semana de movilizaciones, presionó para que la iniciativa fuera retirada PP-6



24/03/25

LEGISLATIVO



al considerar que no respondía a sus demandas y tampoco era claro su alcance, pues además el proyecto contemplaba el aumento de aportaciones al ISSSTE por parte de quienes ganaran más de 30 mil pesos mensuales.

En el evento de ayer, Claudia Sheinbaum Pardo ratificó lo que había dicho antes respecto a este diferendo, al señalar que hubo desinformación alrededor de la reforma.

Explicó que el objetivo en cuanto a vivienda es el mismo que se tiene con los cambios que ya se hacen al Infonavit, respecto a que ya no haya créditos impagables para los derechohabientes.

Sobre el programa de vivienda a nivel nacional, y que dotará al estado de Hidalgo 31 mil 500 hogares nuevos en el sexenio, dijo que esto cambia la idea que se tenía en gobiernos pasados, donde los organismos creados sólo daban créditos "impagables" para adquirir inmuebles en espacios en lugares sin transporte, servicios y alejados de los centros de empleo.

Hizo hincapié en que hay alrededor de 600 mil viviendas abandonadas correspondientes a las construcciones del esquema pasado.

"Le decían a un trabajador a través del Infonavit: 'Ya tienes un crédito, ya puedes tener tu vivienda, nada más que queda como a cinco horas del lugar donde trabajas. Eso sí, tienes que pagar, no solamente durante toda tu vida, sino la de tus hijos, la de tus nietos y lo que sigue', porque eran créditos impagables, dedicados exclusivamente al negocio de desarrolladores inmobiliarios. El objetivo no era darle vivienda al trabajador o

vivienda a las personas, sino que el objetivo era crear negocios con el recurso de los trabajadores y el recurso público para beneficio de unos cuantos", criticó. Al abordar la próxima elección judicial, la mandataria federal aseguró que con el ejercicio a realizarse el 1 de junio, México será ejemplo de democracia a nivel global para ser visto como el país más democrático.

"Este primero de junio vamos a demostrar que México es el país más democrático de todo el mundo, porque no solamente vamos a elegir presidente, gobernadores, diputados, senadores, sino también a todo el Poder Judicial. Eso nos va a hacer el país más democrático que haya en cualquier lugar de nuestro planeta", aseguró.

Durante esta gira, la mandataria también habló acerca de los diferendos con Estados Unidos, sobre lo cual recordó que en México hay un plan para recibir a los connacionales que deseen volver.

"Todos los que tienen familia allá: Envíenles nuestro saludo, nuestro cariño, diganles que son héroes y heroínas de la patria, que siempre los vamos a proteger, a cuidar. Y que si quieren regresar a México, aquí los recibiremos con los brazos abiertos, porque siempre nos cuidamos entre las mexicanas y mexicanos, somos uno solo", dijo.

En otro tema, destacó la inauguración del tramo ferroviario México-Pachuca, que se prevé estará lista en año y siete meses para trasladarse desde la estación Buenavista, en la Ciudad de México, hasta Hidalgo, en poco más de una hora,

Más tarde, encabezó un segundo evento en la entidad para la inauguración de la carretera Real del Monte-Huasca, desde donde ahondó sobre los planes para Hidalgo, como la realización de una planta de ciclo combinado de electricidad, la co-

> quizadora en Tula, un centro de economía circular para impulsar plantas de reciclamiento de basura, con lo que se espera generar empleo y mejorar el medio ambiente paralelamente.

31

Mil 500 viviendas se construirán en Hidalgo PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP-6

24/03/25 LEGI

LEGISLATIVO





HAY OTRA
institución
que va a construir
viviendas para los trabajadores del Estado,
que es Fovissste...
También lo queríamos
poner en la ley, pero
no hubo suficiente
información, pero
de todas maneras lo

CLAUDIA SHEINBAUM

vamos a hacer"

Presidenta de México

DE IZQ. A DER.: El gobernador de Hidalgo, la Presidenta y el titular de la SICT, ayer, en Omitlán de Juárez.